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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 24 de junho de 2015 

 

----- Aos vinte e quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e quinze, no edifício 

dos Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

cinco minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por relembrar que na próxima sexta-feira, dia 26 de junho, realizar-se-á a 

sessão ordinária da Assembleia Municipal de Terras de Bouro, no salão da Junta de 

Freguesia de Carvalheira. Em seguida, o Sr. Presidente deu conhecimento da receção de 

um documento com o parecer favorável da CCDRN sobre a revisão do PDM de Terras 

de Bouro, do qual forneceu uma cópia aos Srs. Vereadores, tendo referido e lido um dos 

parágrafos desse documento que alerta para o parecer desfavorável do ICNF e para 

possíveis consequências no futuro desse parecer desfavorável. A propósito, o Sr. 

Presidente lembrou que o ICNF, ao contrário da abertura que os seus representantes 

tinham evidenciado em algumas das últimas reuniões sobre a revisão do referido 

documento, foi o único membro da Comissão de Acompanhamento da revisão do PDM 

que emitiu parecer desfavorável. Como o parecer do ICNF não é vinculativo, a proposta 

final de revisão do PDM será submetida a votação na próxima sessão da Assembleia 

Municipal, que é o órgão autárquico com competência e poderes para a sua aprovação.-- 

----- Sobre este assunto, pediu o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, 

questionando se a partir do momento em que o PDM esteja publicado, o Município 

continua obrigado a pedir pareceres ao ICNF, ou se fica dispensado do parecer dessa 

entidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Respondeu de imediato o Sr. Presidente que a partir da publicação do novo PDM 

em Diário da República, o Município fica dispensado do pedido desse parecer se as 

edificações se situarem dentro de áreas urbanas, mesmo dentro do PNPG. Nas outras 
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situações que exijam o parecer do ICNF, como construções em áreas que não sejam 

urbanas dentro do PNPG, é necessário o parecer vinculativo do ICNF. --------------------- 

----- Por último, o Sr. Presidente prestou informações sobre uma reunião que decorreu 

no dia de ontem na CCDRN, no Porto, sobre o Pacto para o Desenvolvimento e Coesão 

Territorial, tendo referido que a CIM do Cávado terá uma dotação de 44,5 milhões de 

euros para gerir através da contratualização. ---------------------------------------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Pediu o uso da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado, para prestar 

informações sobre a Ação de Sensibilização de Gestão de Resíduos que decorreu na 

Vila do Gerês, no passado dia 22 de junho. A iniciativa, referiu a Sra. Vereadora, foi da 

responsabilidade da Associação “Gerês Viver Turismo” e contou com a presença do Sr. 

Diretor-Geral da Braval, Dr. Pedro Machado, e com a sua presença, em representação 

do Município de Terras de Bouro. A Sra. Vereadora considera que, embora a quantidade 

de lixo depositada nos meses de Verão, no Gerês, quase triplique, os contentores 

existentes são suficiente para suportar a quantidade de resíduos produzidos, uma vez 

que a recolha nessa época do ano também é efetuada com muita mais frequência. Neste 

sentido, e depois de uma visita realizada pela vila do Gerês, concluíram que a principal 

causa do registo de cenários de lixo espalhado pela vila Termal se deve ao facto de as 

pessoas não respeitarem os horários de depósito de lixo nos locais apropriados, sendo 

necessário, por isso, sensibilizar a população no sentido de se preocupar mais com a 

valorização da qualidade ambiental, que é muito importante para passar uma boa 

imagem aos muitos visitantes que procuram o Gerês nesta época do ano. A Sra. 

Vereadora concluiu que se tratou de uma iniciativa muito interessante que deve vir a 

repetir-se mais vezes, sobretudo na vertente da sensibilização pública. --------------------- 

----- Registou-se por último, a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Afonso para 

agradecer aos restantes membros do Executivo a disponibilidade para a antecipação 

desta reunião, pois, por motivos académicos, não poderia estar presenta na reunião 

previamente agendada para o dia de amanhã. --------------------------------------------------- 

 

----- Sendo 12:15 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 

 


